



Hitzendorf Schule

Einladung zur Eröffnung des Schulzentrums Hitzendorf

Liebe Hitzendorferin,
lieber Hitzendorfer!



Als ich vor gut zwei Jahren in Hitzendorf zum Bürgermeister angelobt wurde, habe ich auch ein Projekt geerbt, vor dem ich durchaus Respekt hatte: die Sanierung und Erweiterung unseres Schulzentrums.

An sich ein schönes Projekt für die Zukunft, für unsere Kinder, für unsere Gemeinschaft. Aber auch für unseren Gemeindesäckel: Mit 13 Mio. Euro war und ist dieses Werk das größte Projekt in der Geschichte Hitzendorfs.

Wir haben gleich zu Beginn noch einmal das Ruder herumgerissen und alle Bauarbeiten ein zweites Mal ausgeschrieben. Mit dem Erfolg, dass wir eine Million Euro einsparen konnten. Dass wir vom Land Steiermark um 5 % mehr Förderung – auch die „Kleinigkeit“ von rund 650.000 Euro – bekommen haben.

Heute stehen wir vor einem wunderschönen Gebäude, das Lust aufs Lernen macht. In das man gerne reingeht. Und auf das wir – zu Recht – ALLE miteinander stolz sein können. Dafür bin ich heute dankbar – und voller Vorfreude auf den 24. Oktober, an dem ich Sie ab 15.30 Uhr hoffentlich bei der Eröffnung unseres Schulzentrums persönlich begrüßen kann.

Herzlichst,
Ihr Bgm. Thomas Gschier

Und nicht vergessen: Am selben Tag, dem 24. Oktober steigt nach der Schuleröffnung ab 18.00 Uhr die große Flaggenparade vor dem Schulzentrum!

Der Zukunft Türen öffnen

Schulzentrum Hitzendorf



Festakt zur Eröffnung des neuen Schulzentrums

Freitag, 24. Oktober 2025 ab 15.30 Uhr



Einladung zur Eröffnung des Schulzentrums

550 Kinder: Bunter Freiraum für die grauen Zellen

Am 24. Oktober 2025 ist es soweit: Zum Start der Herbstferien startet das neue Schulzentrum auch offiziell in ein neues Zeitalter. Beim Festakt zur Eröffnung kann sich auch die Bevölkerung ein erstes Bild vom Schmuckkästchen machen.

Wenn das kein Grund zum Feiern ist: Seit Schulbeginn ist das sanierte und erweiterte Schulzentrum Hitzendorf schon wieder im Vollbetrieb, am 24. Oktober 2025, Punkt 15.30 Uhr wird es auch offiziell eröffnet und übergeben.

Römisch 1 fürs neue Gebäude

Nach den ersten Wochen der Bewährung stellen die Kinder und Jugendlichen dem neuen Gebäude ein gutes Zeugnis aus: Von „Licht und Helligkeit“ ist die Rede, von mehr Spaß beim Sport in den generalsanierten Turnräumen, von Komfort und Freiraum beim Mittagessen und in der Nachmittagsbetreuung. „Und dass wir plötzlich das Gefühl haben, dass die Schule zu unserem modernen Leben passt“, wie es eine Mittelschülerin so trefflich formuliert hat.

Luftige Architektur

Neben dem Zubau der Bibliothek, den neuen Räumlichkeiten für die Nachmittagsbetreuung und der Sanierung der Klassen- und Gemeinschaftsräume ist vor allem der neue Verbindungstrakt mit verglaster Fassade, dem modernen Empfang im Erdgeschoß und dem „Marktplatz“ mit offener Klasse und Medienraum ein echter Hingucker.

Hoher Besuch zum Start

Wer sich selbst ein Bild machen will, der kommt gerne zur Eröffnung, die am 24. Oktober nachmittags ab 15.30 Uhr über die Bühne geht. Neben Bgm. Thomas Gschier, den Direktoren und Lehrern werden auch Bildungs-Direktorin Elisabeth Meixner und Landeshauptmann-Stellvertreterin Manuela Khom erwartet. Für das künstlerische Programm sorgen die Kinder der Hitzendorfer Schulen selbst!



Impressum: „Hitzendorf Schule“ ist eine Sonderausgabe der Amtlichen Mitteilungen der Marktgemeinde Hitzendorf. Medieninhaber und Herausgeber: Marktgemeindeamt Hitzendorf, 8151 Hitzendorf 63; Redaktion: Bgm. Thomas Gschier; Druck: Dorrong, Graz. Fotos: C. Strobl, Unsplash; Sofern in dieser Ausgabe personenbezogene Ausdrücke verwendet werden, umfassen sie alle Geschlechter gleichermaßen!

Flaggenparade zum Nationalfeiertag

Am Freitag, 24. Oktober feiert ganz Hitzendorf gleich ein zweites Mal: Anlässlich des bevorstehenden Nationalfeiertages steigt abends um 18.00 Uhr vor dem Schulzentrum die traditionelle Flaggenparade. Die Hitzendorfer Einsatzorganisationen – FF Berndorf, Hitzendorf und Steinberg-Rohrbach, das Rote Kreuz/Dienststelle Lieboch und die Steirische Berg- und Naturwacht/Ortsstelle Hitzendorf – laden gemeinsam mit dem Kameradschaftsbund Hitzendorf (ÖKB) und der Marktmusikkapelle zum Festakt.

Aufmarsch: 24. Okt., 18.00 Uhr

Neben dem großen Aufmarsch der Einsatzkräfte sowie Gedanken zum Anlass „70 Jahre Staatsvertrag“ und „80 Jahre Kriegsende“ von Bgm. Thomas Gschier und Generalmajor i.R. Mag. Heinrich Winkelmayr trägt auch die Marktmusikkapelle Hitzendorf ihren Teil zur festlichen Stimmung bei. Am Programm des Platzkonzertes stehen viele musikalische Höhepunkte vom 27er-Regimentsmarsch über „Oh du mein Österreich“ bis hin zur Bundeshymne.

Imbiss und Umtrunk im Freien

Der Eintritt zur „Feierlichen Flaggenparade anlässlich des Nationalfeiertages“ ist frei, die Veranstaltung findet im Freien bei jedem Wetter statt. Im Anschluss laden die Organisatoren zu Weckerln und Getränken, die Ausgabe erfolgt gegen eine kleine Spende für die Einsatzorganisationen. Die Ortsdurchfahrt ist an diesem Tag ab 15.00 Uhr gesperrt.